

Yamaha entwickelt neue "Race-Blu"-Serie

Yamaha hat ein exklusives, vom Rennsport inspiriertes Farbdesign für einige ausgewählte Modelle entwickelt, bei dem die Lacktöne Yamaha Blue und Matt Grey dominieren. Mit der Betonung ausgewählter Bauteile in Yamaha Blue werden optische Schwerpunkte gesetzt.

Die Modelle der ab 2013 erhältlichen "Race-Blu"-Serie zeichnen sich nicht nur durch ihre Verkleidungs- und Motorenbauteile in den beiden aufeinander abgestimmten Farben aus. Auch die Räder mit blau abgesetzten Felgen erinnern an die Rennmotorräder der Marke. Zu den ersten Serienmaschinen, die mit dem neuen Farbkonzept auf den Markt kommen, gehören die YZF-R1, YZF-R6 und die YZF-R 125.

Um die Markteinführung zu begleiten, hat Yamaha Europa mit der Rennabteilung auch einen neuen Race-Blu-Auftritt für die YZR-M1-Werksrennmaschinen entworfen. Er war erstmalig am Wochenende beim Moto GP in Misano zu sehen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Yamaha YZF-R1 Race Blu.



Yamaha YZF-R1 Race Blu. Yamaha YZF-R1 Race Blu.





Yamaha YZF-R1 Race Blu.



Yamaha YZF-R6 Race Blu.



Yamaha YZF-R6 Race Blu.



Yamaha YZF-R6 Race Blu. Yamaha YZF-R6 Race Blu.





Yamaha YZF-R 125 Race Blu.



Race-Blu-Serie von Yamaha.